

Détroit l'obese

Selon le magazine américain "Mens Fitness", la ville de Detroit tient le haut du classement des villes "les plus obèses" des États-Unis, détrônant ainsi Houston, qui tenait la tête durant les trois dernières années.

Pour la maire de Detroit, Kwame Kilpatrick, "c'est probablement dû à notre culture (...). Nous ne sommes pas une ville de marche", pointant du doigt l'habitude de ses citoyens à utiliser la voiture pour se déplacer.

Suite de l'article de Banane.be

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 12 novembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4963-detroit-l039obese.html>